



Datum: 25.08.2016
E-Mail: inspektionen@ages.at
Geschäftszahl: INS-630140-0009-017

Malaria-Infektion Griechenland

Dem Bundesamt für Sicherheit im Gesundheitswesen wurde von der griechischen Behörde mitgeteilt, dass vier bestätigte lokal erworbene Malaria Fälle in Griechenland (zwei im Westen des Peloponnes und zwei in Zentralmakedonien) verzeichnet wurden. Es ist keine Reisetätigkeit der erkrankten Personen bekannt.

Die betroffenen Gebiete sind: Larisou (Ahaia), Vouprasia (Andravida-Kyllini) sowie Koroneia (Lagada).

Um entsprechende Beachtung in den Anamnesegesprächen und Spenderselektionen wird daher gebeten.

Dieses Schreiben entspricht dem aktuellen Informationsstand des BASG. Sobald weitere Informationen vorliegen, werden diese bekannt gegeben.

Für das Bundesamt für Sicherheit im Gesundheitswesen

Frieh Roswitha
am 25.8.2016

	<p>Dieses Dokument wurde amtssigniert. Informationen zur Prüfung der elektronischen Signatur und des Ausdrucks finden Sie unter http://www.basg.gv.at/amtssignatur.</p> <p>Bundesamt für Sicherheit im Gesundheitswesen Traisengasse 5, 1200 Wien</p>	
	<p>Signaturwert</p>	<p>Wsez2btTS5gfkdstPaAIWdam0dAuzl P21zfBrBApighiptrofuABrPscf h/DDlu2/StwWzoew2bWrPuzlbhd Dcdd10Wlceu5t1k</p>